

GO.WEB.ID

Temu Ramah Dengan Niniak Mamak dan Bundo Kandung Nagari Batu Banyak, Ini yang Disampaikan Hj.Emiko

JIS Sumbar - SOLOK.GO.WEB.ID

Sep 14, 2024 - 01:17



SOLOK - Pembina Bundo Kandung Kabupaten Solok yang juga Ketua TP PKK Kabupaten Solok, Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, menghadiri kegiatan temu ramah dengan niniak mamak dan Bundo Kandung di Nagari Batu Banyak, Kecamatan Lembang Jaya, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Jumat, 13

September 2024.

Kegiatan itu, dihadiri Bupati Solok diwakili Staf Ahli Bid. Pemerintahan, Hukum dan Politik, Safrudin, Pimpinan DPRD Kabupaten Solok, Ivoni Munir dan tokoh masyarakat sekaligus Anggota DPRD Sumbar, Lastuti Darni, S.Pd.

Turut hadir, Kepala OPD lingkup Pemkab Solok, Camat dan Forkompimcam Lembang Jaya, Wali Nagari Batu Banyak, Viva Martha, Niniak Mamak, Cadiak Pandai dan Bundo Kandung Nagari Batu Banyak.

Dalam sambutannya, Hj. Emiko mengatakan, Bundo Kandung sebagai seorang ibu sejati, berperan penting dalam pengembangan dan pelestarian budaya Minangkabau. Bundo Kandung dituntut untuk dapat memperkuat peran dalam membentengi anak kemenakan dari pesatnya perkembangan zaman.

Selain itu dikatakan Emiko, Bundo Kandung juga mempunyai peran dalam memelihara adat dan budaya Minangkabau. Oleh karena itu tambahnya, Bundo Kandung harus memiliki sifat kepemimpinan yang sejati.

"Untuk itu, kami mengajak Niniak Mamak dan Bundo Kandung kembali memperkuat perannya sesuai dengan Adat Basandi Syara', Syara' Basandi Kitabullah," tutur Emiko.

Sebelumnya, Wali Nagari Batu Banyak, Viva Martha mengucapkan terima kasih, kepada Bupati Solok atau yang mewakili dan Ketua TP-PKK Kabupaten Solok yang telah bersedia hadir pada kegiatan acara di Nagari Batu Banyak.

"Harapan kami, dengan diadakanya acara ini, membawa dampak positif bagi masyarakat kami di Nagari Batu Banyak," ucap Viva Martha.

Sedangkan Bupati Solok diwakili Staf Ahli, Safrudin mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu upaya untuk melestarikan adat dan budaya.

"Semoga, acara ini, menjadi momentum baik bagi niniak mamak maupun para bundo kandung kita, untuk dapat memainkan peran masing-masing dalam kehidupan sehari-hari," harapnya.

Kemudian, acara dilanjutkan dengan penyerahan bantuan sosial oleh Bupati Solok dan Ketua TP-PKK Hj. Emiko, berupa selimut kepada lansia, bantuan nutrisi untuk anak-anak keluarga kurang mampu, dan penyerahan buku PKH program Dinas Sosial kepada masyarakat penerima manfaat.

Selain itu, penyerahan PMT kepada anak-anak di Nagari Batu Banyak, yang merupakan program dari DPPKB3A, dan penyerahan bibit pertanian kepada Kelompok Tani Nagari Batu Banyak, berupa bibit padi, bibit alpukat dan bibit manggis yang merupakan program Dinas Pertanian.